
Noch unschlüssig, ob oder ob nicht...
Beitrag von „Touareg“ vom 22. Mai 2014 um 20:53

Zitat von DrTron

Du hattest ja laut Deiner Signatur vorher einen TDI - würdest Du sagen, dass der
Umstieg auf den V8 positiv war?

Gruß,
Michael

Hallo Michael,

Ja und Nein... 

Positiv: Erhöhter Fahrspass, der Sound, er fährt sich "leichter", also man merkt das Gewicht
weniger...

Negativ: Kostet im Unterhalt deutlich mehr als der V6 TDI... aber das ist schon alles 

Aber auch der V6 TDI war schön zum fahren, aber der V8 ists halt noch mehr 

Gruss
Stefan
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